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まちのできごとまちのできごとまちのできごと

　1月中旬から3月中旬にかけて、スポーツ合宿が行われています。

　それぞれのチームの監督や選手からコメントをいただきました。

◆高知ユナイテッドスポーツクラブ　1月16日（火）～23日（火）

井上聖也選手「地元で1週間キャンプができるのは嬉しい。J3昇格のため、

1週間の間に技術面、メンタル面ともに鍛えていきたい」

吉本岳史監督「昨年は過去最高の7位。キャンプから積み上げてきたもの

が繋がっている。J3昇格をめざして技術・戦略を鍛えていきたい」

◆プロゴルファー 小林プログループ　2月3日（土）～6日（火）

　　　　　　　　 高山プログループ　2月3日（土）～9日（金）

小林伸太郎プロ「温暖な気候のなかでゴルフができることに

本当に感謝している。今回の合宿で調整して、良いスタート

がきれるように頑張る」

高山佳小里プロ「無理なお願いにも対応していただき、練習できる環境を

作ってくださりありがたい。合宿で課題を練習して頑張りたい」

Topic　町長への表敬訪問が行われた2月5日（月）、女子ゴルファーが地

元民との交流やチャリティーとして2月3日（土）に開催したゴルフコンペ

で集まった協力金も寄附されました。高山プロは「町の発展、青少年の育

成のために使ってほしい」と話しました。

◆高知ファイティングドッグス　2月4日（日）～7日（水）

サンフォ・ラシィナキャプテン「このキャンプで弾みをつけて、

優勝めざして頑張りたい」

定岡智秋監督「このキャンプで選手たちを鍛え、前・後期優勝

して、日本一をめざしたい」

Topic　2月6日（火）に同チームの選手2名、関係者2名が町内の4つの保

育所を訪問し、園児らと交流を行いました。中央保育所を訪問した富田綱

希選手と尾闢由基コーチは「無邪気で可愛かった。反応もよくてありがたい。

普段から外でたくさん遊び、野球もやってもらえれば」と話しました。

◆ラインメール青森フットボールクラブ　1月26日（金）～2月26日（月）

岸田翔平選手「リーグ戦をしっかり戦える体づくりをしたい。1カ月の合

宿でチームの形を作って開幕戦に臨み、リーグ戦優勝、J3昇格をめざしたい」

柴田峡監督「気候も暖かく、整備された芝を使えてありがたい。選手同士

のコミュニケーションがしっかりとれるキャンプにしたい」

Topic　2月19日（月）、同チームの選手4名、関係者4名がくじら保育所

と南部保育所を訪問し、園児らと交流しました。くじら保育所を訪問した、

アルトゥール・ベッサ・ドス・サントス選手とマルコス・ヴィニシウス・

シルバ・クペルティーノ選手は、「子どもたちの笑顔が見られて良い時間に

なった。一緒に交流できて良かった」と話しました。
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